

Bericht des Generalsekretärs über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern (S/2000/496 und Corr.1)".

**Resolution 1303 (2000)
vom 14. Juni 2000**

Der Sicherheitsrat,

mit Genugtuung über den Bericht des Generalsekretärs vom 26. Mai 2000 über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern³⁰⁶ und insbesondere die an die Parteien gerichtete Aufforderung, die humanitäre Frage der Vermissten mit der gebührenden Dringlichkeit und Ernsthaftigkeit zu bewerten und zu regeln,

feststellend, dass die Regierung Zyperns zugestimmt hat, dass es angesichts der Verhältnisse auf der Insel notwendig ist, die Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern über den 15. Juni 2000 hinaus in Zypern zu belassen,

erfreut über die Anstrengungen, welche die Vereinten Nationen unternehmen, um das Friedenssicherungspersonal im Hinblick auf die Prävention und Eindämmung von HIV/Aids und anderen übertragbaren Krankheiten bei allen ihren Friedenssicherungseinsätzen zu sensibilisieren, und diese Anstrengungen *befürwortend*,

1. *bekräftigt* alle seine einschlägigen Resolutionen über Zypern und insbesondere die Resolutionen 1251 (1999) vom 29. Juni 1999 und 1283 (1999) vom 15. Dezember 1999;
2. *beschließt*, das Mandat der Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern um einen weiteren, am 15. Dezember 2000 endenden Zeitraum zu verlängern;
3. *ersucht* den Generalsekretär, bis zum 1. Dezember 2000 einen Bericht über die Durchführung dieser Resolution vorzulegen;
4. *beschließt*, mit der Angelegenheit aktiv befasst zu bleiben.

Auf der 4155. Sitzung einstimmig verabschiedet.

Beschluss

Auf seiner 4246. Sitzung am 13. Dezember 2000 behandelte der Sicherheitsrat den Punkt

"Die Situation in Zypern

Bericht des Generalsekretärs über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern (S/2000/1138)".

**Resolution 1331 (2000)
vom 13. Dezember 2000**

Der Sicherheitsrat,

mit Genugtuung über den Bericht des Generalsekretärs vom 1. Dezember 2000 über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern³⁰⁷ und insbesondere über die an die Parteien gerichtete Aufforderung, die humanitäre Frage der Vermissten mit der gebührenden Dringlichkeit und Ernsthaftigkeit zu bewerten und zu regeln,

feststellend, dass die Regierung Zyperns zugestimmt hat, dass es angesichts der Verhältnisse auf der Insel notwendig ist, die Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern über den 15. Dezember 2000 hinaus in Zypern zu belassen,

³⁰⁶ S/2000/496 und Corr.1.

³⁰⁷ S/2000/1138.